



Im Restaurant Schnitzelbräu trafen sich die Mitarbeiter des Awo-Dienstes „Essen auf Rädern“ zu einem Adventsessen.
Foto: Awo Bietigheim-Bissingen

Immer Zeit für ein Gespräch

Awo Als Dankeschön für ihre Arbeit wurden die Mitarbeiter des Dienstes „Essen auf Rädern“ zum Essen eingeladen.

Bietigheim-Bissingen. Jeden Tag sorgen die fleißigen Helfer vom Awo-Dienst „Essen auf Rädern“ dafür, dass die Kunden pünktlich und zuverlässig ihr Essen bekommen. Als kleines Dankeschön für diese Arbeit lud der Awo-Ortsverein, Bietigheim-Bissingen seine Mitarbeiter zu einem gemütlichen Abendessen ein. Dieses Adventsessen hat bereits langjährige Tradition. Die Wahl des Ortes, das Restaurant Schnitzelbräu, dagegen war eine Premiere.

Die heitere Stimmung und die

angeregte Unterhaltung zeigten, wie gut sich das Team untereinander versteht. Im täglichen Miteinander zeigt sich dies auch daran, dass man sich aufeinander verlassen kann und sich gegenseitig unterstützt und aushilft, teilt Awo mit.

Der Awo-Dienst „Essen auf Rädern“ versorgt die Kunden an sieben Tagen der Woche (also auch sonntags und an Feiertagen) mit einem warmen Menü, das aus einem vielfältigen Angebot ausgewählt werden kann.



Wichtig ist den Mitarbeitern aber nicht nur das Essen anzuliefern, sondern, dass auch Zeit für ein kurzes Gespräch bleibt und sicher gestellt ist, dass es den Kunden gut geht und sie wohlauf sind.

Interessenten für „Essen auf Rädern“ können sich bei der Arbeiterwohlfahrt unter (07142) 94 03 49 melden und sich über das Angebot unverbindlich informieren. Das Telefon ist montags bis freitags von jeweils 9 bis 12 Uhr besetzt. bz